



Nous avons le plaisir de vous inviter à  
l'inauguration des tennis du Domaine de L'Étang.

Le vendredi 7 juillet à 18 heures, aux tennis.

L'occasion d'un moment de partage autour d'un apéritif.

Concernant l'organisation,  
l'ASL prend en charge l'apéritif,  
Les convives apportent tartes ou gâteaux à partager.  
Sans oublier vos sièges pour ceux qui le souhaitent.

Nous avons hâte de vous y retrouver  
pour un très beau moment de partage et de convivialité.

A très vite



Elisabeth Le Razer  
Présidente du Conseil de l'ASL  
Domaine de l'Étang

18 allée Paul Cézanne - 49240 Avrillé  
[www.facebook.com/ASLDomainedeletang](https://www.facebook.com/ASLDomainedeletang)  
[www.asldomainedeletang.fr](http://www.asldomainedeletang.fr)